

Bonjour à tous, c'est parti pour ce **sixième numéro spécial EVS** qui va retracer toutes les actions que nous avons menées et les rencontres que nous avons faites lors de ces deux derniers mois sur notre territoire du Fousseret et des alentours. Ensuite place aux projets et manifestations à venir pour les mois de juillet et août.

On commence le mois de mai 2019 avec un **atelier « popote »** organisé par l'action sociale dignement représentée par Marie le 15 mai dernier, avec les seniors du coin, qui sont venus préparer et manger ensemble à l'espace de vie sociale le midi. Première rencontre à l'EVS des plus conviviales avec ce public, spéciale dédicace à Hélène qui malgré ses problèmes de vue s'est montrée très active et enthousiaste à l'idée de sortir un peu du foyer logement où elle réside et de participer ainsi à quelques sorties.



Mais où est Marie ? Ben elle prend la photo, pardi !!!

Autre projet innovant à mettre en avant et proposé par Marie, l'idée de créer un livre de « **recettes de grands-mères** » avec les seniors sur Cazères, Rieumes et le Fousseret, mais également ensuite de goûter tous ensemble à ces fameuses recettes. Ce projet devrait se faire sur le Fousseret d'octobre à décembre prochain à l'EVS.

Le 17 mai dernier, nous avons « ripaillé » à l'EVS lors de notre **quatrième atelier Œnologie**, toujours autant de bonne humeur autour de Florent qui anime parfaitement ces dégustations, le groupe « cuvée 2018 » reste dans sa majorité fidèle au poste, RDV en septembre et octobre pour d'autres ateliers et peut être même un petit voyage dans les vignes directement chez les producteurs.

Quant au groupe « cuvée 2019 », qui lui aussi reste fidèle, il se retrouve le 5 juillet pour une **dégustation- grillades** qui devrait tenir toutes ses promesses !!!

Passons maintenant au moment phare de ces derniers mois passés, **avec l'organisation du Congrès National des Foyers Ruraux**, qui s'est déroulé en montagne, à **Vielle Aure** dans les Hautes Pyrénées du 29 mai au 1^{er} juin 2019. Ce congrès a nécessité une grosse organisation de tous les EVS et Espaces Jeunes de la fédération des Foyers Ruraux 31-65, 70 jeunes au total, plus diverses animations à mener sur place, cirque, land art, chasse au trésor, jeux de rôles, randonnées, pêche, débats, conférences, Bref, on ne s'est pas ennuyé et nous avons eu de la chance, il a fait beau tout le weekend !!! Mission accomplie, ce congrès fut une réussite pour tous les acteurs de l'éducation populaire que nous sommes. Pourvu que ça dure !!!



Passage à la radio lors du congrès CNFR des jeunes du Fousseret



Ambiance « Jeu de rôles » en plein village de Vielle Aure (65)

Bien remis de notre escapade en montagne, nous voilà revenus sur nos terres, où nous commençons ce mois de juin avec **les fous du bois** qui ont invité leurs adhérents afin de s'organiser sur l'ensemble des manifestations à venir. En effet, beaucoup de projets, d'animations, de manifestations sont en passe de se réaliser avec toujours en ligne de mire l'écologie, l'éco-citoyenneté, la sauvegarde de la biodiversité. Plus concrètement, les fous du bois ont également sur le territoire **la gestion et l'entretien des chemins de randonnée** : le niveau de difficulté, le temps, la durée, le GPS, ... j'ai pu participer à la randonnée pédestre de Castelnau Picampeau, c'était super, vous pouvez y aller vous aussi, c'est praticable, bucolique, pas trop de dénivelé, n'hésitez pas à vous renseigner sur les autres chemins, avec l'EVS, nous proposerons une ou deux randos durant le mois de juillet.

Autre temps fort de cette fin de mois de juin, **le bilan CLAS 2018-2019** que nous avons fait cette année à la salle du Picon, afin de pouvoir visionner sur grand écran notre projet vidéo **« bref, je suis bibliothécaire ! »** qui en une semaine à déjà été visionné plus de **12 000 fois sur Facebook avec 200 partages !!!** Bravo aux jeunes, à Inès et Babeth pour cette vidéo.

A ma grande joie beaucoup de parents et de jeunes présents à ce bilan malgré la canicule, presque toute l'équipe au complet, bref : **« moi être très content »** et soulagé de voir qu'on ne fait pas ce dispositif pour rien, beaucoup d'énergie dépensée pour accompagner ces 12 jeunes dans leur scolarité mais cette année, plus de points positifs que négatifs, notamment avec le renforcement de l'équipe et des nouveaux locaux mis à disposition.



Bilan du CLAS 2018-2019 à la salle du Picon

Je terminerai ce mois de juin avec **deux ateliers « cirque »**, un à Lavernose le 28 juin et un autre à Cazères le 29 juin, là encore malgré la canicule nous avons réussi à proposer ces ateliers à un petit nombre de personnes, rien de bien extraordinaire mais on a au moins le mérite de le tenter et cela me permet de faire du lien avec d'autres EVS, la maison pour tous de Cazères, les acteurs du territoire.



Ça commence tôt la jonglerie !!!

Voilà pour résumer les dernières aventures de l'EVS,
Passons maintenant aux futures actions prévues pour cet été !!!

Projets EVS à venir en juillet et août 2019 :

Mardi 2 juillet : atelier cirque baby parents à Lafitte Vigordane

Vendredi 5 juillet : atelier œnologie cuvée 2019

Samedi 6 juillet : atelier cuisine au fil des saisons

Mercredi 10 juillet : sortie au parc aux bambous

Jeudi 11 juillet : soirée « cartes »

Mardi 23 juillet : sortie au balcon des étoiles

Du 27 juillet au 18 août : fermeture annuelle de l'EVS

Mercredi 21 août : sortie famille Toulouse plage

Mardi 27 août : randonnée + nichoirs avec les fous du bois

Quelque chose vous plait, vous intéresse ?

Vous n'avez plus qu'à cliquer pour nous contacter par mail :

Guillaume.castaing@mouvement-rural.org

Ou téléphoner au 06 32 02 65 07 !

A très bientôt pour de nouvelles aventures humaines,

Guillaume.